

Die Musikgesellschaft Tegerfelden am Musiktag in Rothrist.

Ehrung für Veteranen am Musiktag

Drei Aktivmitglieder der Musikgesellschaft Tegerfelden sind am Musiktag in Rothrist für ihre grossen Verdienste geehrt worden.

TEGERFELDEN (gm) – Um die Mittagszeit des vergangenen, sommerlich heissen Sonntags führte ein Car die Mitglieder der Musikgesellschaft sowie einige Gäste und Angehörige nach Rothrist an den kantonalen Musiktag. Dieser war das Ziel einer intensiven Vorbereitung, die der Vereinsleitung wegen mehrerer krankheitsbedingter Ausfälle von bewährten Aktivmitgliedern und fehlender eigener Schlagzeuger einiges abverlangt hatte. Dank der Beziehungen zu Nachbarvereinen, insbesondere zur Musikgesellschaft Würenlingen, gelang es, die fehlenden Stimmen mit guten Aushilfen zu besetzen.

Vorträge im Konzertlokal und auf der Marschmusikstrecke

Nach kurzem Einspielen und dem letzten Schliff bei der Stimmung der Instrumente galt es, im voll besetzten Konzertlokal vor dem kritisch zuhörenden Experten das Wettstück «Torrentes» von Armin Kofler vorzutragen. Die Komposition stellte hohe Anforderungen an den Dirigenten Ueli Reusser und die Musikanten, mit Taktwechseln sowie lauten und feinen leisen Passagen. Die Begeisterung des Publikums, die durch langanhaltenden Applaus zum Ausdruck kam, liess

auf eine gute Beurteilung hoffen. Diese traf dann zur Freude der Akteure auch prompt mit einigen Verbesserungsvorschlägen des Experten ein.

Am späteren Nachmittag traten die Tegerfelder bei starkem Sonnenschein zur Marschmusik an. Im klassischen Stil trug die MGT den Marsch «Diamante» von Antonino Pedone vor. Der Vortrag kam bei den Experten offensichtlich sehr gut an, denn es resultierte mit 81,25 Punkten der fünfte Rang aller teilnehmenden Musikformationen in der Besetzung Harmonie.

Auszeichnung für drei Veteranen

Die Musikgesellschaft kann auf bewährte, langjährige Mitglieder zählen. Drei von ihnen wurden am Musiktag in der grossen Festhalle, welche mit begeistertem Publikum voll besetzt war, geehrt.

Christian Mühlebach, aktiver Trompeter, ist seit 25 Jahren ein zuverlässiges Mitglied, das neben den üblichen Verpflichtungen im Vorstand mitwirkt und zudem immer für Sondereinsätze bereit ist. Dank seiner Vielseitigkeit gibt es kaum ein Gebiet, bei dem er für anstehende Aufgaben in seiner ruhigen, unauffälligen Art nicht eine Lösung bereit hat.

Ganze 60 Jahre ist René Deppeler Mitglied der MG Tegerfelden. In mehreren Gremien hat er bei grossen Anlässen seine Fähigkeiten als Organisator und zupackender Akteur unter Beweis gestellt. Weil das Musikmachen nicht nur eine ernste Sache ist, sorgt er bei passender Gelegenheit für witzige Einlagen im Trompetenregister, dem er über die ganze Zeit treu geblieben ist.

Ebenfalls 60 Jahre dabei ist der ehemalige Militärtrompeter Peter Baumgartner. Seine Verdienste umfassen neben seinem musikalischen Können als Cornettist und Trompeter eine lange Liste von Sondereinsätzen an Festen und im Vorstand. Dabei sticht vor allem seine 15-jährige Tätigkeit als Kassier hervor. Diese Aufgabe forderte ihn in einer Zeit, als die Vereinsfinanzen knapp waren und das Sponsoring noch keine grosse Bedeutung hatte

Der kantonale Veteran Christian Mühlebach und die beiden CISM-Veteranen René Deppeler und Peter Baumgartner durften immer auch auf die Mitarbeit ihrer Partnerinnen Nadine, Maya und Rita zählen, was bei der Veteranenehrung gebührend erwähnt wurde. Die Musikgesellschaft gratuliert den Veteranen und hofft auf viele weitere aktive Jahre.